

## **HOCHSTEIERMARK. Das schönste Stück vom Winterglück in der ersten alpinen Skiregion vor dem Steirischen Semmering**

*Wenn sich schon bald ein winterweiß verschneites Stimmungshoch über den Steirischen Semmering, Peter Roseggers Waldheimat, dem Stuhleck, Hochschwab und Mariazellerland legt, dann ist definitiv die Zeit für sportlich-entspannte Urlaubstage gekommen.*

### **Der Countdown läuft bereits:**

- 6** (familienfreundliche Skigebiete für Carver, Freerider und Pistenzwerge)
- 5** (kulturell und architektonisch reizvolle Städte)
- 4** (pferdige Hufe für eine Schlittenfahrt durch die still verschneite Landschaft)
- 3** (sehenswerte Museen alleine in Mürzzuschlag; Brahms-, WinterSport- und Südbahnmuseum)
- 2** (Brett'l und a g'führiger Schnee - juheeee)
- 1** (Basilika in Mariazell, das Urmodell der Wiener Schneekugel)

### **... und los geht's in Richtung Hochsteiermark!**

**Sportliche Spuren im Schnee.** Hochsteirische Winterlandschaften begeistern Rennläufer und Wiedereinsteiger, Pistenzwerge und Genusscarver gleichermaßen. Sechs größere und sechs kleinere Familienskigebiete gelten als veritabler Geheimtipp, wenn es um naturbelassene, rasch erreichbare und finanziell leistbare Wintersportregionen geht. Etwa auf den paradiesischen Naturschneepisten von Aflenzer Bürgeralm oder Niederalpl, wobei Kinder bis zum 15. Geburtstag in Begleitung eines Elternteils auf dem Niederalpl sogar gratis fahren dürfen. Oder am Stuhleck, dem größten und modernsten Skigebiet im Osten Österreichs, wo sich auf der 250m langen Ski-Movie-Riesentorlaufstrecke samt Speed-Check und Snowtubing Bahn ein unvergessliches Weltcup-Feeling einstellt. Und weil Frischluft bekanntlich Appetit macht, sollte man am Stuhleck unbedingt einen kulinarischen Einkehrschwung einlegen. 12 Gastronomiebetriebe, von der urigen Schwaigerhütte über den Berggasthof Friedrichshütte und dem Alois-Günther-Haus bis zum Panoramarestaurant W11 mit Snowlounge bringen anspruchsvolle Gaumen zum Singen.

**Mit vier Schleppliften und 63 Bügeln in drei Minuten zum Gipfelglück.** Skifahrer gelangen in Turnau mit dem neuen Gipfellift zum Speicherteich der Schwabenbergarena auf 1.250m, der für atemberaubende Abfahrtsaussichten sorgt, während FIS-Racer auf homologisierten FIS-Torlaufstrecken dem Geschwindigkeitsrausch verfallen. Und auf der Mariazeller Bürgeralpe steht Skigenuss für Anfänger, Wiedereinsteiger sowie für Großfamilien an allererster Stelle. 10 Pisten mit 14km Länge sowie dem „Steirischen Pistengütesiegel“, ein Zauberteppich im Kinderland, die neue 8er Kabinenbahn „Bürgeralpe Express“ und Basti's Slope mit Hindernissen wie Wellenbahn und Kicker garantieren abwechslungsreichen Skispaß. Damit nicht genug. Das Skigebiet Brunnalm-Hohe Veitsch mit einem atemberaubenden Bergpanorama verführt zu unvergesslichen Winterurlaubsfreuden inklusive nagelneuem Gästezentrum mit Sonnenterrasse. Unter dem Motto „Pistengaudi und Wasserspaß“ zieht man tagsüber seine Spuren im frischen Schnee und abends seine Bahnen im hoteleigenen Hallenbad mit Sauna- und Relaxbereich.



**Inklusivleistungen** „Pistengaudi und Wasserspaß“

**2-5 Nächte inkl. Halbpension | 1x Willkommenscocktail | Tagesskipass** für die Anzahl der gebuchten Nächte | Nutzung der hoteleigenen Schwimm- und Badewelt mit Riesenrutsche und Saunalandschaft sowie Badetasche mit Bademantel und Badetuch für den Aufenthalt. **€ 210,- für zwei Nächte p. P. im Doppelzimmer** | buchbar auf Anfrage von 17.12.2022 bis 31.3.2023 im **JUFA Hotel Veitsch**

<https://www.ulfahotels.com/angebote/pistengaudi-wasserspaass-veitsch/>

**Zwingt grau raus und weiß rein.** Bei einer Schneeschuhwanderung, Skitour oder beim Waldbaden in der stillen, weiß verschneiten Natur genießt man Entschleunigung pur. Stress wird abgebaut, Sorgen vergessen, neue Energien getankt. Etwa auf dem Rundwanderweg Drei-Seen-Blick auf der Mariazeller Bürgeralpe mit atemberaubendem Bergpanorama rund um Erlauf-, Kristall- und Hubertussee, oder auch inmitten des idyllischen Naturparks Mürzer Oberland Richtung Hinteralm, einer der schönsten Schneeschuhregionen der Ostalpen. Für sportliche Spuren im Schnee sorgt zudem die Route auf die Amundsenhöhe bis zum Ganzalm-Haus, wo ein Rodelverleih für einen flotten Rückweg sorgt. Damit nicht genug, können Gourmets ihren fleischlichen Gelüsten sogar während einer lukullischen Fleischkrapfenwanderung frönen, [www.steirischwandern.at](http://www.steirischwandern.at) Aber auch Skitouren, bei denen Anfänger wie Profis lautlos durch die glitzernde Bergwelt gleiten, gleichen meditativen Auszeiten vom Alltag. Und während sich die Häuslalm als perfekte Einsteigertour präsentiert, geht es bei einer Skitour auf die Rax schon eher schweißtreibend zu. Doch das gigantische Gebirgs Panorama lohnt jede Mühe des Aufstiegs

**Für alle, die sich stattdessen lieber auf's Glatteis begeben,** bietet die neue Eishalle Kapfenberg beschwingte Stunden mit Schlittschuhverleih, eigener Eisdisco sowie fulminanten KSV-Eishockey-Matches an, während die Natureisbahnen am Stanzer Teich oder Eisbahnen in Altenberg an der Rax (mit Nachtbeleuchtung) zum traditionellen „Knödelschießen“ mit den urigen Holzstöcken verlocken. Und wer sich für noch eisigere Zeiten erwärmen kann, der kann beim Eistauchen & Eisfischen am Erlaufsee gleich ganz unter Wasser gehen. Hauptsache, man genießt die winterweiße Pracht inmitten der herrlichen hochsteirischen Naturkulisse. Wobei Rodeln, Klettern, Paragleiten oder romantische Fahrten im Pferdeschlitten auch noch ein großes Stück vom hochsteirischen Winterglück ausmachen.

**Advent wie anno dazumal...** Die Hochsteiermark mit über 40 Adventmärkten gilt zurecht als die heimelige Hochburg vorweihnachtlicher Abenteuer. Ein Erlebnis für alle Sinne, ein Gesamtkunstwerk der g'staden Zeit, ganz ohne Trubel, Einkaufsstress und Menschenmassen. Stattdessen geben strahlende Kinderaugen, flackernder Kerzenschein, Kunst, Kultur, Krampusläufe und köstliche Kulinarik den besinnlichen Ton an. Und wenn dann noch leise der Schnee rieselt, geht einem vor lauter Winterglück garantiert das Herz auf. Und das Schönste dabei: Man kann sich sein kleines Stück vom Winterglück auch als Souvenir und Sammelobjekt mit nach Hause nehmen, indem man eine echte Mariazeller Schneekugel aus der Manufaktur Perzy erwirbt. Jedes Stück ein Unikat. Dieses Urmodell einer Glaskugel mit Schneeeffekt erhielt um 1900 sogar eine Ehrung des Kaisers und schaffte es als Kultobjekt bis ins Weiße Haus. Eine einzigartige Hommage an die hochsteirische Winterzeit, für die man schon jetzt seine Koffer packen sollte.

**Denn der Countdown läuft bereits...**



Die Hochsteiermark im Überblick: